

# Danke!

**AUFSICHTSRATSWAHL**  
Mitbestimmen. Mitgestalten. Mit uns.

## **Jede Stimme stärkt die Unternehmensmitbestimmung.**

Die erste Runde der Aufsichtsratswahlen ist abgeschlossen. Ihr habt vielen EVG-Kandidatinnen und -Kandidaten Eure Stimme gegeben und damit Euer Vertrauen ausgesprochen. Dafür sagen wir: Danke!

**„Gemeinsam haben wir für ein gutes Ergebnis bei der Aufsichtsratswahl gekämpft – gemeinsam arbeiten wir jetzt dafür, die Interessen der Beschäftigten auf allen Ebenen optimal zu vertreten. Herzlichen Glückwunsch allen gewählten EVG-Kolleginnen und -Kollegen!“**

Kristian Loroch, Mitglied des Geschäftsführenden Vorstands

Die Kolleginnen und Kollegen der EVG in den Aufsichtsräten stehen für eine Mitbestimmung aus einem Guss – Hand in Hand mit den Betriebsräten. Für alle Beschäftigten.

**Wir werden sie dabei unterstützen.  
Denn wir leben Gemeinschaft.**